

年金横浜緑

第133号
2021.8.27
全日本
年金者組合
横浜緑支部
緑区长津田
1-22-2-15
TEL・FAX
982-5016
発行責任者
齋藤 健

支部組合員
191名
男 80名
女 111名

一人の喜びはみんなの喜び

第18回年金者文化展

今年も年金者の文化展が開催されました。2回にわたり緑・青葉・都築の三支部合同会議を開き、昨年からの改善点を中心に検討致しました。開始から18年目を迎える今年度の文化展は、2年越しのコロナ環境の中で迎えることとなります。高齢期を迎えた私たちや家族にとつては、「感染の重症化」「家族感染の引き金」など「自粛の強制」が社会的にもはたらき続け、行事や街頭行動の延期や中止、会議の分散など組合活動の混乱や停滞がありました。

ようこそ新しい仲間

- *原 麗子 (長津田)
- *田畑 健一 (長津田)
- *小田 正則 (長津田)
- *東郷丈博 (十日市場町)
- *田中晃子 (十日市場町)

本部からの「自粛はしても

委縮はしない」と共に「組合員の命が最優先」の指示が背

力を振り返り開催されました。

「文化」って何？

広辞苑によれば、「人間が自然に働きかけ暮らしを進化させる時の主に精神的なことを文化と呼び、技術面を文明と称する」ことが多い」と書いてあった。私達の年金生活にとつては、心身の健康状態をいかに継続発展させるかが最大の課題である。衰える体力・気力・記憶力を長持ちさせるには、心がほぐれる



骨を押ししてくれました。改めて年金者にとつての文化展を重要行事として取り組んできた先輩諸氏の熱意と努

活動の柱「仲間ふやし」「楽しいサークル」はこれに

年金署名宣伝の

お知らせ

期日：9月10日(金)

時間：10時～11時

場所：十日市場駅南口

多くの方の参加をお願いします。

パンフ配布や宣伝幕の展示でもOKです。

問合せ：中山裕子

090-9209-4932

9月の三支部合同

ウォーキング

「子どもの国」

*期日：9月20日(月・祝)

*集合：10時15分

子どもの国正面

電車：長津田 9時49分

バス：十日市場 9時40分

バス：青葉台 10時

現上皇様ご夫妻のご成婚に際し寄せられたお祝い金の使途を「子ども達のために」と希望され第二次世界大戦中、そして朝鮮戦争時米軍の弾薬庫として使われた跡地を整備し、1965年5月5日「子どもの国」として開園。

園内には「平和の碑」「弾薬庫跡」「無名戦士の像」などがある。 解散：12時

参加費100円 (写真、資料代)

飲み物、敷物：持参

*お問合せ： 船木 045-

齋藤 健 (長津田) 901-6673

年金裁判関連ニュース49

年金裁判

第12回公判報告⑨

第13回の公判が26日に開かれましたが、原稿が間に合わず裁判の現状報告と動きについて掲載致します。

年金裁判全国状況

地裁関係

A. 地裁不当判決

29地裁

B. 地裁判決予定

2地裁

C. 地裁結審予定

6地裁

D. その他2地裁

高裁関係

29組が高裁で公判中

A. 不当判決上告せず

青森事案仙台北高裁

B. 審議中

12高裁

C. 審議予定

6高裁

D. 審議日程未定

10高裁

神奈川事案東京地裁は来年2月7日に結審の予定です。

相次ぐ不当判決の

共通特徴

「憲法25条の無視の宣言」

全日本年金者組合の第25回定期大会が開催され、年金裁判関係の来賓として出席されました弁護士加藤健次さんの話しを抜粋して掲載致します。

相次ぐ不当判決に共通する特徴は、まず1つめに日本では憲法25条も使わない、国際的に議論している人権規約も使わない、それを裁判所が宣言してしまっている、本当に恥ずかしい事態が続いているということです。

2つめは年金受給者の生活が大変か、減額が生活に困難をもたらしているかを立証してきました。しかし裁判官は、ことごとくその被害の事実を無視しています。生活の視点をまったく欠如した判決が続いています。

3つめは、国や行政はいろんな理屈をつけて、社会保障の水準を切り下げようとしています。それに対して、憲法と人権とかあるいは決定手続きの問題とか、様々に検証して、人権を優先して判断を行う、これが裁判所の役割のはずです。

しかしその役割をまったく自覚してません。政府の言い分をそのまま引用して判決を出しているだけです。

これからも皆さんと一緒に闘っていきましょう。

女性部のニュース

8月はお休みでした。

9月の予定…輪踊り

講師…諸久子さん

日にち…9月2日(木)

時間…午後1時

費用…200円

場所…地区センター

これがとても美味しくて飽きません。そのおかげでしょうか、胃のポリップが消えました。

4〜5年前から胃の検査の所見が「多発性ポリップ」でしたが思わぬ結果で良かったです。

Ⅱこんな料理もⅡ

・キャベツ

・豚肉(薄切)

・塩、コショウ、酒

Ⅱキャベツの効用Ⅱ

(胃のポリップが消えました)

私は、毎朝4分の1個位の湯通しキャベツを食べています。

鍋に湯を沸かし沸騰したら火を止めて細切キャベツを投入し3秒位かき混ぜて、ざるに上げます。

軽く絞り器にその半分を入れ、リング4分の1を細切にしてトッピング、黒酢を少々入れ、オリーブオイルをたらし、かき混ぜて食べます。

3分位で出来上がり。

・シソドレッシング+

葱のみじん切+ゴマ油

でソースを作りかけても美味しい。

日下田崇子(長津田)

堀越良枝 竹山

☎934-2789

年金裁判の第14回公判

証人尋問第2日目

期日…9月13日(月)

時間…13時30分

場所…東京地裁

集合…詳細は別途

自公政権の長期に渡る年金制度や 社会保障の改悪に終止符を

菊谷博明（三保町）

1. 年金制度の改悪

①年金積立金は

年金受給者の財産

(運用はリスク回避で)

安倍政権が2013

年1月にスタートして、
まず手がけたのは我々の命の元である年金積立金の運用にリスク管理を無視した国内外株式投資の割合を50%へ

引上げを実現させ、2014年12月の衆議院選挙に合わせ、株価操作を年金積立金で行い株式を大量に日銀を一

緒に買いあさり株価を2万円の大台に乗せ、総選挙に自民公明が大勝した。

それ以降政権の思うがままに株価操作を行い、政権維持に使っている。

異常な株式市場です。

②マクロ経済スライド

を初めて発動

(30年続く年金引き下げ)

2015年前年の消費税引き上げと原油高

による物価上昇を受け、低賃金の非正規労働者や外国人労働者の規制

年金の長期安定を目論

次回の衆議院選挙で野党共闘政権の誕生で 年金制度や社会保障の充実実現へ

野党共闘の候補者を応援しよう

野党共闘の候補者を応援しよう

み少子化が進み、現役世代の負担が増えるとして作られた「マクロ経済スライド」を初めて発動、以後

3回発動され合計1.6%減額、2016年度からマクロ経済スライドの未調整分(2018年度は▲0.3%)へ

は翌年度以降に繰り越され、賃金変動率がプラスになった年にまとめて年金が減額されます。

少子化対策は非正規労働者の正規社員化

マクロ経済スライドの少子化は小泉政権に

非正規労働者の職種が全て規制が解除され、

低賃金の非正規労働者や外国人労働者の規制

緩和により賃金体系が根本から改善する事が重要である。

労働者の全てが厚生年金への加入実現を図り、誰もが豊かな生活基盤を築く事が可能な世の中に。

2021年度から「年金改定ルール」により、賃金が物価変動率を下回っているとして0.1%減額されました。

以上三項目の実質年金額は計6.4%減額、今後もこれらの年金減額法により更に減額が進み

今後数十年現在の自公政権が続く限り、年金の減額は続きます。

2. 社会保障の改悪

①介護保険

この悪の連鎖を断ち切るには、この秋行われる衆議院選挙で野党共闘の民主政権を誕生させる以外にありません。

失政を繰り返す菅自公政権を終わらせましよう。

2021年後期高齢者の医療費窓口負担を2割にする「自己負担2割」改革法が成立、来年22年度後半からケ起用されます

年金減額、社会保障の改悪は、自公政権が存続する限り続きます。

野党共闘の民主政権の実現を

この悪の連鎖を断ち切るには、この秋行われる衆議院選挙で野党共闘の民主政権を誕生させる以外にありません。

失政を繰り返す菅自公政権を終わらせましよう。

2021年後期高齢者の医療費窓口負担を2割にする「自己負担2割」改革法が成立、来年22年度後半からケ起用されます

年金減額、社会保障の改悪は、自公政権が存続する限り続きます。

緑区散歩 ⑤

疣(いぼ)地藏

文・絵 堀越万吉

(竹山)

いぶき野のいぼ地藏を

たずねた。岩川のほとり、いぶき野バス停から下長津田の方へ向かって右手にそれはある。

いぼで悩んでいる人がお参りすると、きれいに取れるとの霊験がある、とされてきた。別名松か

さ地藏とも言われてきた。願掛けをして、病気が治つた時にはお札参りをするのが通例で、絵馬や幟を奉納することが多い様だが、ここは祈願者の年齢だけ松かさ糸で通し、奉納するといった習わしが、古くから行われてきた。このような例は、小石で痛いところをこする田奈の椎の木地藏の木地藏、虫歯を治してくれる白山様(長津田一―二十四)、目を治してくれるお地藏様(長津田大林寺墓地内)などあるが、何ととっても薬事如来を安置する寺院への参詣である。とりわけ鶴見川、

恩田川流域に広がる寅薬師(十二年に一回、寅年に開扉される)二十七寺院である。人生にとって四苦(生、老、病、死)は昔の人も現代の者もどう受け止めるか、安心を得るか、共通の課題のひとつではある。

八月の詩
平等の幸せこそ文化 岩田幸枝(霧が丘)

熱風の八月
茂った公園の森が 手に届くようにガラス戸に迫って見える
黄土色の葉もまじり 一条の風も通さない程のけだるさである

ここに住んで二十年 あと何年の命かと云うところまで生きて来た私だ

オリンピックは開かれたがこのコロナの中で金銀メダル獲得の涙を見ながら 心から爽やかに報道をききたい気がする

南スーダンの選手の4人は「選手村に入り嬉しい!日本に感謝している」と云った

南スーダンでは内戦で国民の1/3が難民である

国の代表でない難民選手団29人の中の4人だ「オリンピックは各国の人々と競い合う国際的競技。国の代表になれないのは残念だ

難民とは悪い人達ではない

自らの選択で国から離れたのではない みんないい人間と同じだ」と憂いている

人間こそ平等に幸せにならなければならぬ

これを心の底から考えねばなるまい!



三支部合同ウォーキング
ニヶ領用水「久地円筒分水」

7月24日(土)

14名参加

*分水し、各掘に用水を提供出来るように造られました。この技術は当時としては、最も理想的なかつ正確な自然分水方式の一つだった。先人はすごい、猛暑の中、年金者組合の皆さん、お疲れ様でした。(青葉 本川)

*溝の口から大して遠くない所にこんな素晴らしい用水路と分水施設があったとは。水辺の散策で暑さも少ししのげました。(都筑 高橋)

*農業用水としての役割は終わったとのことですが400年に渡って流れるこの用水をもっと現代の人に感じて欲しいです。(都筑 友清)

*アッチー!

「円筒分水」昔の人の知恵と苦勞を感じました。用水路を泳ぐ鯉や小魚が

涼しそうで、うらやましかった。(都筑 山崎)



*ニヶ領用水久地円筒分水はすごい。江戸時代の川崎領と稲

轉換を！楽しかった。(青葉 飯田)

毛領にまたがって流れていることに由来しており、神奈川県下で最も古い人工用水の一つ。この円筒分水は、昭和16年に農業用水の正確な分水管理の出来る分水装置として、円筒分水を方式を採用し四つの掘りに均等に水が流れる様に作られた。

とにかく暑い、熱いに近い、溝の口駅を出たら、いきなり道路がビシヨぬれ！かなりの大雨だったらしい！円筒分水に着いた時は、もう汗だらけだった。しかし、賢い人がよー

く考えて作っただけあって水争いがピタリとやんだんだね大したもんだ。(緑 K)

*9時40分は、狐の嫁入り？土砂降り：10時10分見る間に晴れ上がった。ニヶ領用水沿いの石畳の歩道を川を覗きながら歩く。暑い！時々さわやかな風。円筒分水近くの橋の下に、大きな鯉がたくさん群れていた。500年前につくられた灌漑用水、かつては飲料水、工業用水に使われ現在でも環境用水として生き続けている。そして円筒分水、こんなアイデアはどこから生まれたのだろうか？80年前、それに応えたコンクリート製品製造技術も端倪すべきものがある。百聞は一見にしかずでした。(青葉 船木)

私の郷土料理

得意料理 46

田螺(タニシ)の味噌汁

材料 (二人分)

- タニシ 5〜7個
- 太ネギか茗荷 適当
- 味噌 適当

作り方 (二人分)

- 1 鍋に水を入れる
- 2 タニシを入れ点火
- 3 煮え立ち始めたから火を弱める。
- 4 味噌を入れ完了。

*タニシは恩田川か、その支流から田んぼに取り入れ口で探すと見つかりやすい。泥を吐き出させるため3〜5日ほど真水にさらす。

斎藤 健

(長津田)

サークル紹介⑦
囲碁将棋サロン

*五目並べ、ハサミ将棋あり、気楽に遊びに来てください。

*勝負は白黒、勝敗をつけないければなりません、大局観、読みの力量で決まります。自分はまだまだ実力不足なので毎日詰将棋、詰碁を解いています。(M生)

*駒の動かし方はわかりました。一手詰め、二手詰めに苦戦しています。(Y子)

*TV (囲碁将棋講座)昇級、昇段コースにチャレンジしています (S男)

*藤井聡太、二冠の棋譜を並べて勉強しています。八冠を期待しています。(棋友)

川柳の会

- ・大谷くん私も欲しいよ顔Tシャツ・・・古野幸子
- ・笑い浮かべ免疫力を高めよう・・・
- ・金メダル感染者数と比例して・・・山地敏子
- ・支店長家では妻に席ゆずり・・・
- ・異常気象通常となる令和なり・・・
- ・宣言もこれだけだせば馬耳東風・・・菊谷博明
- ・やる気ありされど身体は別ものだ・・・
- ・義歯忘れ診療不可でまた明日・・・
- ・帰り道知らない人に声かけられ・・・中山裕子
- ・オリンピック選手の努力金メダル・・・
- ・感染者多し若人にワクチンを・・・
- ・人多しどこ吹く風よコロナ禍は・・・斎藤照子
- ・たつぷりと水を含んだ積乱雲・・・
- ・なに株?その株高騰困るだに・・・

2021年

役員会報告 (第8回)

8月の経過報告

- 6日(金) 12時 役員会議、編集会議
- 13日(金) 10時長津田年金者駅頭宣伝
- 19日(木) 9時文化展準備
- 20日(金) 23日(月) 第18回文化展
- 20日(金) 12時 四役会議、編集会議
- 地区センター
- 23日(月) 15時 文化展終了、片付け
- 27日(金) 10時 133号印刷発行
- 地区センター
- 9月の日程
- 3日(金) 12時役員会議
- 編集会議、地区センター
- 10日(金) 10時十日市場年金者駅頭宣伝
- 17日(金) 12時四役会議
- 編集会議、地区センター
- 24日(金) 10時 134号印刷発行
- 地区センター

【編集後記】

八月は六日、九日、十五日と言われているので、反核平和を祈り誓う月と思っ

ています。特に今年は一月に核兵器禁止条約が発効し核兵器の禁止が世界のルールになりました。

広島、長崎の平和式典で市長が締約国、批准を迫りましたが菅首相は批准しないと明言。広島では原稿の肝心なページを読み飛ばし、ひんしゆくをかいました。

終戦時、私は二歳一〇ヶ月、戦争の記憶はまったくありません。小学生の頃講堂で見た映画「広島」大変ショックを受け、良く夢をみました。式典での被爆者の発言は映画と重なります。被爆者の健康と世界の平和を願っています。

藤本嘉勝 (三保町)

横浜緑支部 2021年9月サークル予定 1/2

下記の通りの日程ではありますが、コロナ禍がまだ油断できません。
中止なることもあります、ご承知おきください。

クレイ・クラフト・K (粘土細工)

期日…9月9日(木) 23日(木)
時間…12時～午後3時
場所…十日市場地区センター中会議室
会費…500円(材料費含む)
連絡先：高橋恵子 ☎ 986-2391

初級将棋サロン 囲碁サークル

期日…9月19日(日)
時間…12時15分～午後3時
場所…十日市場地区センター会議室 B
会費…200円

連絡先 村井辰義(将棋) 934-2690
麻生総一(囲碁) 933-6085

吹き矢を楽しむ会

期日…9月1日(水)
時間…午後3時～4時30分
場所…十日市場地区センター 会議室B
会費…200円
連絡先 田所 実 ☎ 070-4398-8458

卓球サークル

期日…毎週 火・木曜日
時間…午後1時～3時
場所…十日市場地区センター 体育館
個人各々で受付をして下さい、無料です。
連絡先 佐藤 洋子 ☎ 935-7652

ハンドベル・すみれの会

期日…9月16日(木)
時間…午後1時15分～4時
場所…十日市場ケアプラザ
連絡先 諸 久子 ☎ 982-6130

カラオケ同好会

コロナ禍の為、暫くお休みです。

連絡先 古野 幸子 ☎ 932-6283

アンダンテ(オカリナ)サークル

期日…9月13日(月)
時間…午後1時15分～
場所…十日市場ケアプラザ
連絡先 中山裕子 ☎ 981-8089

健康マージャン

期日…9月13日(月) 27日(月)
時間…12時～午後5時位
場所…十日市場2街区集会所
会費…200円
連絡先 平川業子 ☎ 090-8433-4330

毛筆楽書会

期日…9月1日(水)で以後暫くお休みです
時間…午後1時～3時
場所…十日市場地区センター 工芸室
持ち物…筆、硯、文鎮、下敷
会費：300円/1回
連絡先 齋藤 照子 ☎ 090-6006-1334

みどり童謡を歌う会

期日…9月2日(木)
時間…午後3時～午後4時30分
会費…300円
場所…十日市場地区センター
連絡先 堀越 良枝 ☎ 934-2789

横浜緑支部 2021年9月サークル予定 2/2

下記の通りの日程ではありますが、コロナ禍がひどくなる一方です。中止になることもあります、ご承知おきください。

民謡ふるさと会

期日… 9月5日(日)
時間… 12時30分～午後3時
場所… 十日市場地区センター中会議室
会費… 500円(謝礼&雑費)全員マスクか
フェイスシールド着用(用意あり)

指導者: 荒井 誠 先生

連絡先 高橋 恵子 ☎986-2391

川柳の会

毎月県の新聞に数名載っています。

期日… 9月15日(水)
時間… 午後3時～17時
場所… 十日市場地区センター 小会議室 A
会費… 100円

連絡先 古野幸子 ☎932-6283

リ・メイクサロン

期日… 9月14日(火)
時間… 12時30分～3時まで
場所… 十日市場地区センター工芸室
会費… 300円

連絡先 高橋 恵子 ☎986-2391

土恋(どっこい)緑

期日… 9月20日(月・祝)
時間… 9時～
会費… 会員: 1000円/年
賛助会員: 1000円/年

連絡先 佐々木武 ☎090-6021-7533

日本のお酒をこよなく愛する会

8月は感染拡大が酷く開催出来ず残念でした。
コロナの緊急事態宣言が継続の場合は中止します

期日: 9月28日(火) 午後5時～7時
場所: 十日市場ヒルタウン2街区集会所
費用: 1000円

当日のつまみは皆で一品持ち寄りましょう

連絡先 齋藤 健 ☎080-5547-6606

菊谷 博明 ☎090-3579-4932

女性の会

期日… 9月2日(木)
時間… 午後1時～3時
講師、諸久子さんより
輪踊りを教わります。
場所… 十日市場センター 和室
費用… 200円

連絡先 堀越良枝 ☎934-2789

三支部合同ウォーキング

「こどもの国散策」

期日… 9月20日(月・祝)
集合… 10時15分 こどもの国 入口正面
持参… 飲み物、敷物(12時頃解散)

かつては「日本最大の弾薬製造工場」陸軍「田名弾薬庫」第二次世界大戦中、
そして朝鮮戦争時米軍の弾薬庫だった跡地を整備。
1965年5月5日「こどもの国」として開園。

船木 ☎045-901-6673